



PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo declare de Interés Provincial el 100° Aniversario del Club Sarmiento de la ciudad de Pigüe, ubicado en la calle Mitre Nº 166 parido de Saavedra.

Diputada

Bloque Codalición Cívica

H. Cámara de Diputados Pcia, Bs. As





FUNDAMENTOS

El Club Sarmiento de la ciudad de Pigüe fue fundado el 2 de Septiembre de 1912, pasando a ser de esta manera, una de las primeras instituciones deportivas y sociales de su región de influencia.

La historia del Club se inició en el domicilio de los Gayraud (familia muy reconocida en la localidad), lugar donde un grupo de jóvenes comenzaron a reunirse periódicamente con la intención de formar una nueva agrupación de fútbol en la ciudad de Pigüé.

Es así, como el 2 de Septiembre de 1912, en el comercio de Don José Pedro Gayraud, situado sobre calle Sarmiento y Av. Mitre, quedaron sentadas las bases de esta nueva institución que se denominó en un primer momento Team Colorado Pueblo Nuevo y luego, a pocas semanas, pasó a llamarse Foot Ball Club Sarmiento.

El motivo de la elección de este nombre tiene dos explicaciones que han circulado a lo largo de la historia: por un lado se dice que fue en homenaje al prócer argentino Domingo Faustino Sarmiento, y por otro lado también se argumenta que se eligió haciendo referencia al nombre de una de las calles donde estaba ubicado el local comercial donde se realizó la fundación del Club.

Luego de haberse constituido formalmente como una institución, se comenzó a pensar en hacer realidad el viejo sueño de una sede propia y fue recién en 1957 que la entidad dispuso la compra de un viejo edificio sobre la calle San Martín, frente a la plaza Sarmiento. Inmediatamente se comenzó a estudiar un proyecto para la construcción de un salón, planta alta y dependencias interiores, y en ese lapso se presentó la oportunidad de adquirir una antigua edificación en muy buen estado de conservación, situada en la Av. Mitre 166. y se concretó la compra.

Fue así que el Club pasó a ocupar como sede social propia el actual edificio, cediendo una parte del mismo a la "Biblioteca Popular Sarmiento" para que ésta pueda desarrollar su labor educativa y cultural.

En sus cien años de vida, el Club ha realizado varias mejoras de importancia en este edificio, entre las que destacan la construcción del fogón – escenario de gratas fiestas de la entidad- y la construcción del gimnasio en el año





1981, el cual constituye uno de los salones más importantes con que a la fecha cuenta nuestra ciudad.

A lo largo de su historia, el Club Sarmiento tuvo tres campos de deportes: el primero estuvo en un baldío situado frente al actual Hospital Municipal; luego se compartió con Foot Ball Club Pigüé el terreno municipal frente a la Parroquia Nuestra Señora de Lujan - lo que en la actualidad es la Plaza San Martín-; y finalmente, en el año 1927 se comenzó a alquilar el actual campo de juego situado sobre la Av. Casey, el cual fue adquirido por el club en forma definitiva en Agosto de 1943.

De esta forma, el Club Sarmiento cuenta hoy con un campo de juego de casi 5 hectáreas, que poco a poco, a medida que la situación económica de la institución lo fue permitiendo, se fue mejorando con distintas construcciones. Entre ellas se destacan: los vestuarios, el túnel de entrada a la cancha principal, las tribunas para más de 1.500 espectadores, alambrado olímpico, cancha auxiliar con iluminación artificial, cancha de tenis, sanitarios para los aficionados, remodelación de la fachada, etc.

Todas estas reformas fueron posibles gracias a la permanente colaboración de socios y simpatizantes que desinteresadamente trabajaron con todo entusiasmo para ver crecer y progresar a nuestro querido Club Sarmiento

En cuanto a la actividad deportiva, el Club Sarmiento ostenta el honor de ser el club con más campeonatos conseguidos en La Liga Regional De Fútbol de Coronel Suárez, en la cual milita desde el año 1938, llegando a 23 conquistas con el plantel superior e incontables logros en las divisiones formativas.

Además de la actividad futbolística, en el Club Sarmiento se practican: voley, handball, jockey, tenis, patín, rugby.

En cuanto a la actividad cultural, el club cuenta con una biblioteca popular con casi 15.000 ejemplares de temáticas variadas; novelas, biografías, literatura universal, literatura infantil y por supuesto material de referencia y libros de texto para satisfacer las consultas de socios y no socios que se acercan a la institución. Además la





Fronncia de Nuenos Aires Honorable Cámara de Diputados

colección se enriquece con una videoteca de aproximadamente 500 títulos, así como CDs y DVDs relativos a diversos temas educativos y de interés general.

Por otra parte la institución posee un gimnasio multiuso que es el orgullo de la localidad, con capacidad para 1400 personas, el cual se utiliza para las fiestas y eventos más importantes de la ciudad, constituyendo de esta manera, un pilar en la comunidad piguense.

Por todo lo expuesto y por considerar a esta institución un icono de la localidad de Pigüe, solicito a los Señores legisladores acompañen con su voto positivo el presente proyecto de declaración.

MARCELA A. GUÍDO

Bloque Coalición Cívica H. Cámara de protados Pola, Bs. As